

7月29日(土)、香我美町西川地区の公民館前広 場で「西川夏祭り」が開催されました。スイカ割り やそうめんの早食い、お肉争奪ジャンケン大会な どのイベントで盛り上がりました。

野市町のみどり野中央公園では、8月5日(土) に「みどり野祭り」が開催されました。まつり の中では子どもたちが練習した防災ダンスが 県内で初めて披露され、やなせたかし作詞・作 曲の音楽に合わせていきいきと踊りました。

ごらんください。このゴミの山! まつりの翌日は早朝から、会場のゴミの 後始末に追われます。

持ち込んだゴミは持ち帰ってください。



7月22日(土)、突然の雨に降られた「佐古祭り」は、 今年で14回目。手作りの灯ろうで彩られた会場では和 太鼓の演奏や大縄飛び大会、子どもみこしなど盛りだ くさんのイベントとPTAらが工夫を凝らした出店に

たくさんの人出で賑わいました。

れました。 楽しいお祭りが開 地域の住民の協力

焼力で、

ま

つ

1)



8月5日(土)「山北夏祭り」が香我美町山北 公民館前グランドで開催されました。ラムネ早 飲みやバナナ早食い、腕相撲大会などで子ども から大人まで多くの人たちが、夏の夜のひとと きを楽しみました。



8月6日(日) 夜須町の町営住宅で今年11 回目の「菖蒲谷団地夏まつり」が行われました。

地域の子どもらと作成した大きな灯ろうを 舞台に、豆電球のコンサートや田中愛さん(夜 須町)のピアノや歌声が団地中を包み込みま した。



た「香我美町納涼祭」は、域と陸上自衛隊高知駐屯

7月15、16日 だったぞ! 地との交流から 今年で三十二回 てのや 自 导結盆踊り 夜須のヤ・シィパークでは「手結盆踊り」 が行われました。この盆踊りは、遠く鎌倉時代 やす にんぎょちゃん の念仏踊りの流れをくみ、昭和54年には県の保護無 形民俗文化財に指定されています。 花がさをかぶった踊り子が口説き手、 海には光のヤシの木が! はやし方の歌に合わせて円陣になる「こっぱ・ くろす」や、二人が向かい合う「見合い・花取り」 などを勇壮華麗に踊りました。 花火大会では、水中花火をはじめ約1,700 かがみ みかんちゃん

発が打ち上げられ、水上で花火が弾けるたび に砂浜を埋め尽くした約2万人の観客から 歓声や拍手があがりました。



絵金祭りは